

## Basket

### Le handisport à Corbeil pour un titre national

Ayant réintégré, en fin de saison dernière la Nationale, B après plusieurs années passées au niveau supérieur, l'entente de basket handisport Villefranche/Mezrieu avait un objectif à l'heure du lancement de la campagne 2012-2013 : reprendre place en Nationale A. Mission accomplie pour la bande de Didier Moulin qui a signé, au terme de la phase de poule, un 14 sur 14. On ne pouvait faire mieux. Ce week-end c'est le titre national de la catégorie que nos représentants vont tenter d'aller chercher à Corbeil. Pour y parvenir il faudra d'abord s'imposer dans la demi-finale du samedi, devant Thonon. Puis, en cas de réussite, vaincre, le lendemain, le lauréat de l'autre demi-finale. Grande favorite au départ, compte tenu de son parcours initial sans aucun revers, l'équipe calado-majolanne devra s'attacher à aborder ce rendez-vous avec détermination pour ne pas connaître de déboire.



■ Ils veulent ramener un titre national en Calade. Photo René Dumas